

Agenda

Licenciatura en Letras para profesores

Plan de Licenciatura en Letras para profesores de nivel terciario 2004: comienzo del segundo año del ciclo lectivo para profesores dictado en el Colegio María Auxiliadora (San Nicolás); apertura del primer año del Plan: Colegio Santo Tomás de Aquino (Ramos Mejía).

Cursos y talleres

«Taller de Filosofía Contemporánea» a cargo de la licenciada Gilda Mussano.

«Taller de Escritura», a cargo de Nuria Gómez Belart. También está abierta la inscripción para el seminario-taller «Corrección de Textos Periodísticos», dictado por las correctoras Belén de Ancizar y Nuria Gómez Belart. Las actividades comienzan en abril. Informes en la Dirección de la Escuela de Letras, o dirigirse por e-mail a: nuriagb@uolsinetis.com.ar

IDILL: proyectos de investigación 2003-4

«Arturo Berenguer Carisomo: una vida dedicada a las letras», a cargo de la doctora Ana María Llurba.

«El humor de los primeros románticos argentinos en la prensa periódica de Montevideo», dictado por la doctora Beatriz Curia de Isaacson. Actividad no arancelada. Este curso se cierra este año. También está abierta la inscripción para el curso sobre un escritor argentino (romántico), dictado por Beatriz Curia de Isaacson.

«El pasado colonial en la ficción contemporánea», a cargo de la doctora María Rosa Lojo. Está abierta la inscripción. Actividad no arancelada.

«Escritoras en la fundación de la nación: Juana Manuela Gorriti y Eduarda Mansilla», a cargo de la doctora María Rosa Lojo.

«Líneas estético-ideológicas en la novelística argentina (1980 y 2000)», a cargo de la doctora María Rosa Lojo.

«Novelas argentinas de la última década: el cómo y el porqué de su arquitectura y de su crítica», a cargo de la licenciada Ana Lía Amores. Está abierta la inscripción. Actividad no arancelada.

Continúan los seminarios «Algunas problemáticas humanas en la literatura alemana del siglo veinte» y «Literatura alemana y cine», a cargo de la doctora Adriana Cid. Está abierta la inscripción. Actividad no arancelada.

Concursos

La Escuela de Letras de la USAL, propiciando las actividades que fomenten el trabajo de creación verbal, organizará durante el año 2004 el IX Concurso Literario Gramma y el IX Concurso Literario para Alumnos de Nivel Medio, dirigidos respectivamente a estudiantes universitarios y estudiantes secundarios. Se reciben trabajos del 1º de septiembre al 20 de octubre. Se pueden consultar las bases en: www.salvador.edu.ar/ua1-7-conc-naypo-bases.htm.

Intercambio

Nuestro programa de intercambio permite a los estudiantes de todas las carreras realizar intercambios estudiantiles con más de 150 universidades de América, Eurasia y Oceanía. Para más información, consultar a Viviana Giudice (Oficina de Intercambio, Rodríguez Peña 770, piso 1º) o a la Asesora Académica, doctora Alicia Sisca (Facultad de Filosofía, Historia y Letras, Tucumán 1699, PB). Se realizan charlas informativas.

Congreso internacional

Entre el 17 y el 19 de noviembre de 2004 se celebrará en Rosario (Argentina) el III Congreso Internacional de la Lengua Española, cuyo tema central será «Identidad lingüística y globalización». Invitamos a los docentes y alumnos de la USAL a participar activamente en el Congreso en representación de la Universidad.

Pasantías en la Escuela de Letras

Desde 1999 alumnos de las carreras de Licenciatura en Letras y Corrector Literario realizan pasantías en la editorial La Ley. Desde 2000 alumnos de la carrera de Letras y Corrector dictan Talleres de Lectura y Escritura en el Congreso de la Nación. Estos cursos son para todo público.

Para cualquier información complementaria dirigirse a la doctora Alicia Sisca: alsisca@salvador.edu.ar